
História

"Entrevista como vereador Antonio Marmo"

Sinopse

Um pouco da biografia e projetos como vereador de Antonio Marmo Fogaça.

História completa

Nós somos os alunos da 4ª série A, professora Lísian Correa de Souza Silveira da E.M. Prof. Rubens Fernando Almeida que localiza-se em
Itapeva, São Paulo. Entrevistamos o vereador Antonio Marmo Fogaça, no dia 24 de agosto de 2006 que compareceu em nossa escola bastante
satisfeito com o nosso convite. Iniciou a entrevista contando-nos com entusiasmo sobre sua origem, nasceu no Bairro do Fria, município de
Ribeirão Branco. Falou-nos sobre sua família, das lembranças da zona rural e que seu nome fora escolhido por seus pais em devoção ao Santo
Antoninho da Rocha Marmo. Sobre sua infância relatou-nos que tinha muitas obrigações na roça e pouco lazer, mas mesmo assim era feliz e sua
brincadeira preferida era “polícia e ladrão”. Como não havia escola no bairro em que morava, vinha para escola a cavalo. Demonstrou saudade
dessa época. Desde criança colaborava com o orçamento da casa como vendedor ambulante de verduras, frutas e salgados, mas gostava mesmo
é de vender picolé. Aos 14 anos conseguiu seu primeiro emprego na Farmácia São Geraldo, o que considerou um grande salto para sua vida.
Freqüentando a metade da 7ª série, foi comunicado que havia ficado retido na 6ª série e com isso teria que voltar à série anterior. Com isso
sentiu-se humilhado e injustiçado e abandonou os estudos. Não tinha ninguém para orientá-lo, pois seus pais eram simples e não tinham nenhuma
influência social. Daí surgiu sua vontade de no futuro ser um vereador para defender seus direitos e das pessoas menos favorecidas. Conseguiu
realizar seu sonho, ser vereador, e um dos projetos marcantes foi a criação de nossa escola, devido a grande demanda de alunos. Para tanto, as
salas foram instaladas num Centro Comunitário. Atualmente exerce o 3º mandato como vereador, é microempresário, possui uma fábrica de
farinha de milho e ainda tem um outro sonho a ser realizado: ser prefeito de nossa cidade. Para finalizar, emocionado, deixou-nos uma mensagem
de incentivo, dizendo que nunca devemos desistir de nossos sonhos e que seremos os futuros cidadãos de Itapeva.
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